

Por la unidad latinoamericana y caribeña



BANCO
CENTRAL DE
CUBA

La reciente adhesión de Cuba al Banco Centroamericano de Integración Económica es un paso más en la unidad de toda América Latina y el Caribe para llevar adelante proyectos que contribuyan al desarrollo de los pueblos y a la reducción de la pobreza y las desigualdades.

Con sede en Tegucigalpa, Honduras, el Banco Centroamericano de Integración Económica impulsa inversiones y oportunidades en diversas áreas, como infraestructura social y productiva, energía, agricultura, desarrollo rural, urbano y humano.

Igualmente atienden industria y servicios para la competitividad, servir de intermediario financiero, entre otros.

Es así que ha financiado en los últimos años proyectos para el mejoramiento y distribución de agua potable en los países de la región por un monto de más de MIL millones de dólares.

Los programas incluyen obras de infraestructura, automatización de sistemas de control, estaciones de bombeo, distribución y plantas de tratamiento de agua potable y residual destinadas al mejoramiento del servicio.

Estas iniciativas han beneficiado a varias comunidades de Costa Rica, Panamá y Nicaragua, entre otras naciones del área.

Además apoya planes educativos para ampliar el acceso a la enseñanza de los sectores más vulnerables, al tiempo que financia iniciativas sobre vivienda para mejorar las condiciones de vida de las poblaciones del área.

De acuerdo con informes de la institución, desde su fundación en 1960 ha canalizado alrededor de 24.000 millones de dólares hacia sus asociados.

Para Cuba, aseguran las autoridades, su incorporación al Banco Centroamericano de Integración Económica, favorecerá la expansión de proyectos económicos y sociales en el país.

El presidente ejecutivo del organismo multilateral, Nick Rischbieth, afirmó que tienen un interés genuino en apoyar el crecimiento y desarrollo de Cuba, inmersa en un proceso de actualización de su economía para contribuir al incremento del bienestar de los cubanos.

Para el funcionario, Cuba fue invitada además a participar en el Banco por los lazos históricos y culturales que la unen a Centroamérica y su visión y accionar en favor de la integración de toda Latinoamérica.

Los beneficios para la Mayor de las Antillas son múltiples pues posibilitará su acceso a nuevas fuentes de financiamiento externa y jugará un papel clave en la concreción de múltiples proyectos recogidos en la Cartera de Oportunidades para la Inversión Extranjera en nuestro país.

También hay que tener en cuenta que para la Mayor de las Antillas es muy importante vincularse a instituciones multilaterales, puesto que resulta muy difícil incorporarse a organismos de este tipo a causa de las leyes del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos desde hace más de medio siglo.

Sin dudas la incorporación al Banco Centroamericano de Integración Económica de Cuba, que mantiene amplias relaciones con los países del área, ayudará mucho al desarrollo económico de la nación caribeña y a sus diversos proyectos en beneficio de todos los cubanos.(Fuente/María Josefina Arce)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/139812-por-la-unidad-latinoamericana-y-caribena>



Radio Habana Cuba